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会議開催日時  令和 2 年 9 月 1 2 日（土） 1 4： 0 0～ 1 6： 0 0  

開催場所  遠隔会議  

出席者  

（順不同、敬称略）  

相原  浩一、松﨑  裕一、小島  一記、福澤  智、福嶋  邦夫  

相川  昭仁、野村  章次、平山  文雄、早水  俊樹、濱田  剛  

小泉  勘次、髙田  英久、小川  謙一、北村  要、高見澤  計夫  

北田  博雄、三井  和幸、本橋  光也、本間  章彦、大野  孝  

加藤  綾子、鈴木  迪子、大舘  昌男、坂田  一也、江頭  勇  

熊谷  正樹、山崎  宏文、吉田  憲司  

     計（  2 8 名  ）  

配布資料  なし  

議事内容  司会（議事進行）：坂田  一也   記録者：吉田  憲司  

 

坂田一也幹事（総務委員長）の司会により開会した。相原会長の挨拶に続き司会

による本日の議事および進行について確認が行われ、以下の審議を行った。  

 

１．前回議事録の確認  ＜総務委員会  江頭副委員長＞  

 ・  前回議事録の内容について説明があり、承認された。  

 

２．副委員長の推薦  ＜在学会員支援委員会  小川委員長＞  

・   北田博雄 ( S 5 0  1 D )幹事 (在学会員支援委員会 )が、在学会員支援委員会の副

委員長に推薦され承認された。   

 

３．地方支部・同窓会関連の活動報告 ( 6 / 1 3 幹事会以後 )  ＜相原会長＞  

 ・  ６月２０日  中高同窓会の定時総会が千住キャンパスで開催され出席  

   規約改正が行われ、定時総会における遠隔での議決について承認されたこと

が併せて報告された。  

・  ６月２５日  経営同友会の総会出席  

・  ６月２７日  校友会の社員総会出席  

・  ７月１８日  同窓会役員委員長連絡会出席  

 

４．大学の現況について  ＜総務委員会  坂田委員長＞  

・   コロナ禍で大学キャンパスは依然ロックアウト状態である。授業はリモート

形式で行われている。  

・  中高は授業時間の短縮や時間差の通学が実施されている。  

・  東京千住・埼玉鳩山キャンパスでの学園祭は、リアル開催ではなくオンライン

形式で開催されることになった。  

・  １１月の企業懇談会は中止となる。  
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・  ２月の仕事研究セミナーは、リアル開催からオンライン形式 の予定である。  

・  併せて、本間先生、本橋先生、三井先生 より大学の現況が報告された。  

 

５．サポート募金の支援について  ＜相原会長＞  

・   本同窓会から 1 0 0 万円を寄付することが提案され承認された。併せて９月

中に手続きすることが報告された。  

 

６．令和２年度の事業計画  

 

（１）  事業委員会  ＜早水委員長、濱田副委員長＞  

 ・  校外研修会は「親睦、勉強、一体感を持ち、現役幹事の参加率アップ」を目

指して近場の三浦半島「マホロバマインズ三浦」で計画していたが、コロナ禍

が終息しないのでリアル研修会は来年度以降に見送りを検討しているとの報告

があり、今年度は遠隔にて実施することが承認された。  

・   公開講演会は、ＪＡＸＡ津田雄一教授に４月開催で依頼していたが、コロナ

禍で来年度に延期し、引き続き津田教授に依頼予定していることが報告され

た。開催方法については、遠隔形式をリアル開催に併せて実施可能かＪＡＸＡ

とも相談して、検討していくとの報告があった。  

 

 （２）在学会員支援委員会  ＜小川委員長＞  

 ・  予算枠として、丹羽賞・同窓会奨励賞 5 0 万円と在学会員援助金 6 0 万円の計

1 1 0 万円が確認された。  

・   学園祭における丹羽賞同窓会・奨励賞の表彰は、今年度は実施できないとの

報告があった。   

・   イベント支援においても、今年度は学生が活動を制限されているため実施で

きないとの報告があった。  

・   仕事研究セミナーについては、大学側が遠隔等を利用した方法を検討してお

り、実施要項について検討中との報告があった。   

・   以上、例年行事が実施できない状況を鑑み、新しい企画を検討しているとの

報告があった。   

・   ＴＤＵアイデアコンテスト ( 1 2 / 1 2 開催 )の概要について、相原会長・松﨑

副会長から補足説明があり審査選考権限は会長にあるが、在学会員支援委員会

委員長に審査の決定権を移譲するとの説明があった。  

 

（３）広報委員会  ＜大野委員長、加藤副委員長＞  

・   ＩＣＴ関連の内容が増えており、今後の対応について他委員会とも協議しな

がら進めていくとの報告があった。  

・   G o o g l e アカウントを活用して G o o g l e ミーツのオンライン会議や資料共有

方法の説明、 Z O O M と G o o g l e ミーツ等との比較検証が報告された。  

・   東京江戸歴史散歩は３密にならないとの判断から、例年通りリアル開催を予

定 ( 1 1 月の土曜日 )しているとの報告があった。コースは明大前駅から井の頭

公園 (約 7 k m )を想定し準備していることも併せて報告された。  
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 （４）総務委員会  ＜坂田委員長、江頭副委員長＞  

 ・  新人幹事用オリエンテーション資料について、途中経過の報告があった。尚

「概要版」と「正式版」の２種類を作成するとの説明があった。  

・  来年度以降の定時総会について、遠隔形式もリアル開催と併せて実施する方向

で検討していくとの報告があった。  

・  似顔絵コーナーについて、旭祭がオンラインで実施されることにより、実施を

見送るとの報告があった。  

・  文書管理について、広報委員会とタイアップして電子管理の円滑化を図ってい

くとの説明があった。  

 

７．その他  

 次回幹事会  

  ・以下の通り、次回幹事会が開催されることが報告された。  

   日時：令和 3 年 2 月 1 3 日（土） 1 3 時～ 1 5 時  

   場所：遠隔会議  

 

以上  

 


